

DR. FRANCISCO SEGURA

MEDICO CIRUJANO

CIRUJIA GENERAL, SIFILIS

Monclova, agosto 8- 1920.-

Señor Don Fernando Torreblanca,
México, D.F.

Muy Estimado y fino amigo:

Con esta fecha dirijo al Señor Gral. Alvaro Obregón una carta cuya copia le adjunto. Como a Ud. le consta que yo hice todo lo posible por ayudarlos a Uds le suplico qué interponga su valiosa influencia con los - Señores Altamirano, Manrique, y Díaz Soto y demás líderes - que Ud. sepa vayan a la cámara para que hagan lo posible - por ver si puedo ser diputado por éste Distrito. Suplícole atentamente ver con cuidado la carta adjunta y se conven--cerá de la justicia que me asiste.

Sin más por ahora, y suplicándole me conteste, me es grato repetirme su Afmo. Atto. y S.S.-



P.D.-Mi Dirección:

Hospital del Ferrocarril,
Estación Monclova.-

Monclova, agosto 8 de 1920.-

Señor General Alvaro Obregón,
México, D.F.

Muy respetable y fino amigo:

La presente tiene por objeto saludarlo afectuosamente, y darle cuenta de la campaña electoral en esta región. Siguiendo las indicaciones de Ud. tan luego como vine a ésta empecé mi gira de propaganda recorriendo todos y cada uno de los puntos de mi Distrito, poniéndome en contacto con el Pueblo y siguiendo su Lema Hay que hacer una política de honradéz y de verdad.

Pero esta política hubiera dado muy buen resultado si no es porqué los partidos Pablista, Mirelista etc., se han unido contra mí, logrando a fuerza de chanchullos electorales hacerme perder, el partido Pablista que aquí es fuerte, porque ños dueños de Haciendas son amigos -- personales de Gonzalez, llevaron en maza a sus peones a votar por el Señor Agustín R. Cerda, propagandista y líder -- del Pablismo en esta Región, el cual exhibía cartas de Gonzales, Treviño y Licenciado de la Fuente, que como le consta, nos atacó rudamente aquí, en las cuales recomendaba a su candidato sobre todos los demás.-

El Señor Gral. Luis Gutiérrez a quien entrevisté en Saltillo, me prometió ser absolutamente imparcial a última hora lanzó como candidato a su Secretario Particular Señor Fidel Ramirez, quien además es Tte. Coronel y 15 días antes de las elecciones aún recibía sueldos del Erario. Pusieron las Recaudaciones de Rentas a su disposición, así como todos los demás profesores en funciones en el Estado y les -- recomendó especialmente a los Presidentes Municipales, dando como resultado una imposición brutal, puesto que éste Señor postulaba como Senador a Eulalio Gutierrez, hermano del Gobernador y a Leopoldo Sanchez, bonillista muy conocido. El Señor Fidel Ramirez en conbinación con el Señor Aureliano Esquivel Obregón, ambos líderes del Bonillismo en ésta, no contentos con la imposición hicieron tda clase de chanchullos electorales.

El Señor Guan Garza García, otro de los Candidatos, es de filiación netamente Huertista y además pariente próximo de muchos dueños de hacienda, así es que obtuvo votaciones macizas de peones inconcientes.

El Señor Manuel H. Flores, candidato del Partido Laborista a quien logró engañar, haciendose pasar por elemento netamente Obregonista, fue SECRETARIO PARTICULAR DE ESPINOZA MIRELES y en la legislatura pasada fue a la Cámara como -- suplente de Breceda y con el apoyo de Aguirre Berlanga. En sus votaciones de acuerdo con los Presidentes de las Casillas ganadas por él, metió una inmensa cantidad de votos todavía colorados a Imprenta.

En cuanto al otro candidato, Señor de la Fuente, lo lanzó también el partido Pablista sin otro objeto -- que controlar la votación de algunas haciendas para restar votos a mi candidatura.-

Como esto es un complot ~~para~~ contra nuestro partido y el número de votos verdaderamente legales es para mí, suplicole que interponga su valiosa influencia moral con los demás candidatos triunfantes de nuestro partido, para que -- aunque no lleve yo la Credencial de Diputado, se haga cumpli da justicia en la Cámara y no entren al seno de ella, elemen tos que a la hora de la lucha nos obstruccionaron y combati ron y ahora que ven el triunfo, hacen lo posible por colarse dentro del Gobierno.-

Con afectuosos saludos, me es grato repetirme de -
Ud. su afmo. atto. y SPS. y amigo.-

Monclova, agosto 8-1920.-

Señor General Alvaro Obregón,
México, D.F.

Muy respetable y fino amigo:

La presente tiene por objeto saludarlo afectuosamente, y darle cuenta de la campaña electoral en ésta región.- Siguiendo las indicaciones de Ud. tan luego como vine a esta empecé mi gira de propaganda recorriendo todos y cada uno de los puntos de mi Distrito poniendome en contacto con el Pueblo y siguiendo su Lema -- Hay que hacer una política de honradéz y de verdad.-

Pero esta política hubiera dado muy buen resultado si no es porqué los partidos Pablista, Mirelita, etc., se han unido todos contra mí, logrando a fuerza de chanchullos electorales hacerme perder, el partido Pablista que aquí es fuerte, por que los dueños de Haciendas son amigos personales de Gonzalez, llevaron en maza a sus peones a votar por el Señor Agustín R. Cerda, propagandista y líder del pablismo en ésta Región, el cual exhibía cartas de Gonzalez, Treviño, y Licenciado de la Fuente que como le consta, nos atacó rudamente aquí, en las cuales recomendaba a su candidato sobre todos los demás.

El Señor Gral. Luis Gutierrez a quien entrevisté en Saltillo y me prometió ser absolutamente imparcial, a última hora lanzó como candidato a su Secretario Particular, Señor Fidel Ramirez, quien además es Tte. Coronel y 15 días antes de las elecciones aún recibía sueldos del Erario. Pusieron las Recaudaciones de Rentas a su disposición, así como todos los Profesores en funciones en el Estado y los recomendó especialmente a los Presidentes Municipales, dando como resultado una imposición brutal, puesto que éste Señor postulaba como Senador á Eulalio Gutierrez hermano del Gobernador y a Leopoldo Sanchez, bonillista muy conocido. El Señor Fidel Ramirez en conbinación con el Señor Aureliano Esquivel Obregón, ambos líderes del Bonillismo en esta, no contentos con la imposición hicieron toda clase de chanchullos electorales.-

El Señor Juan Garza García, otro de los Candidatos es de filiación netamente Huertista y además pariente próximo de muchos dueños de hacienda, así es que obtuvo votaciones macisas de peones inconcientes.

El Señor Manuel H. Flores, candidato del partido Laborista a quien logró engañar haciendose pasar por elemento netamente Obregonista, fué SECRETARIO PARTICULAR DE ESPINOSA MIRABELS y en la legislatura pasada fué a la Cámara como Suplente de Breceda y con el apoyo de Aguirre Berlanga. En sus votaciones de acuerdo con los Presidentes de las Casillas ganadas por él, metió una inmensa cantidad de votos toda vía olorosos a Imprenta.

DR. FRANCISCO SEGURA

MEDICO CIRUJANO

CIRUJIA GENERAL, SIFILIS

--2--

En cuanto al otro candidato, Señor de la Fuente, lo lanzó también el partido Pablista sin otro objeto que controlar la votación de algunas haciendas para restar votos a mi Candidatura.

Como esto es un complot contra nuestro partido y el número de votos verdaderamente legales es para mí, suplico le que interponga su valiosa influencia moral con los demás candidatos triunfantes de nuestro partido, para que aunque no lleve yo la credencial de Diputado, se haga cumplida justicia en la Cámara y no entren al seno de ella elementos que a la hora de la lucha nos obstruccionaron y combatieron y ahora que ven el triunfo hacen lo posible por colarse dentro del Gobierno.

Con afectuosos saludos, me es grato repetirme de Ud. su Afmo. atto. y S.S. y amigo.-

